

undefined - dimanche 11 septembre 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Deux lauriers au label national des Villes actives et sportives pour Creys-Mépieu



Ludovic Cheneval, Sandra Drevet, Philippe Giroud et Olivier Bonnard présentent le diplôme de 2 lauriers attribué à la commune de Creys-Mépieu.

Lors de la cérémonie nationale du label des Villes actives et sportives à Limoges, la commune de Creys-Mépieu a reçu 2 lauriers parmi les 607 villes labellisées en France et en Outre-Mer, dont 105 de moins de 5 000 habitants.

L'objectif de ce label est de récompenser et de valoriser les initiatives, les actions, les politiques sportives cohérentes et la promotion des activités sportives, physiques et ludiques sur un territoire, sous toutes les formes, accessibles au plus grand nombre et tout au long de la vie.

Ce label met à l'honneur des projets sportifs locaux pour un quotidien plus actif des habitants. Les atouts de la commune dans le domaine ont été reconnus par le jury national. Le dossier de candidature a été porté par Sandra Drevet, Philippe Giroud et Ludovic Cheneval, qui sont des conseillers municipaux et des sportifs accomplis, familiers des attentes des sportifs, sur l'impulsion du maire du village, Olivier Bonnard.

C'est aussi une reconnaissance de la qualité des infrastructures et du dynamisme associatif du village qui devrait encourager les projets sportifs sur la commune.